

Nuestra revista, *Revista Española de Nutrición Comunitaria*, continúa su andadura un año más enfrentándose a nuevos retos. Joan Quiles dedica sus comentarios en la sección Tribuna de Opinión a la salud de la RENC y nos alienta a seguir trabajando para mejorar cada día en los contenidos y también en la forma de hacernos un espacio en el universo de la literatura biosanitaria donde también queremos ser visibles.

No es una tarea fácil y para ello sabemos que debemos emplearnos a fondo.

Los profesionales que nos dedicamos a la nutrición comunitaria, a la nutrición en el ámbito de la salud pública, somos conscientes de la importancia de sentar las bases para una alimentación saludable desde las primeras etapas de la vida. Para ello es de gran importancia conocer las principales estrategias y también analizar la influencia de los diferentes factores que condicionan su adopción. Un grupo de investigadores dirigido por el Prof. Serra Majem analiza en este número los factores asociados con la intención de proporcionar lactancia materna. También se aportan nuevos datos sobre hábitos alimentarios y algunos de los factores que afectan su configuración como las preferencias y actitudes en colectivos de jóvenes y adolescentes de Cuba y España.

La seguridad de los nuevos alimentos y la información al consumidor son otros temas candentes. JA Tur refleja en los resultados de su trabajo que todos los productos con esteroides o estanoles vegetales añadidos que encontramos en el mercado español cumplen con las normativas europeas vigentes pero también resalta que la información en el etiquetado de leches y margarinas sobre las raciones diarias podría llevar a confusión en algunos consumidores.

Queremos hacernos eco de varios acontecimientos entrañables. El pasado mes de febrero el Ateneo de Madrid acogió un sentido homenaje a la figura de nuestro querido y respetado Profesor José Mataix Verdú, que se recoge en la sección "Noticias". Este año la Sociedad Española de Nutrición Comunitaria celebra su vigésimo aniversario y con tal motivo organiza un curso sobre Coaching nutricional en Barcelona en el mes de abril, así como un acto conmemorativo en Santa María del Mar, también en Barcelona. También en el mes de abril comienza formalmente su singladura la Academia Española de Nutrición y Ciencias de la Alimentación.

Nutrición sin Fronteras, la ONG vinculada a la Sociedad Española de Nutrición Comunitaria, continúa su actividad centrada especialmente en un ambicioso y difícil proyecto en Gambia.

**Carmen Pérez  
Rodrigo**

Directora